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Oggetto: riordino Sanità Militare 

                                                        

Egregio Sottosegretario, 

risulta a queste organizzazioni sindacali che si sta procedendo sulla base di linee direttive 
impartite dal Signor Ministro durante il mese di agosto, ad un riordino della sanità Militare, 
secondo un progetto effettuato dallo Stato Maggiore Difesa  di cui non siamo a 
conoscenza. 

Siamo peraltro in attesa dal 2006, di un incontro con i vertici di questo Ministero per un 
confronto su tale materia che ha investito ed investe tuttora l’intero territorio nazionale per 
la presenza delle strutture sanitarie della Difesa. 

Presso queste strutture hanno operato ed operano dipendenti civili con professionalità 
tecniche specifiche che riteniamo non debbano essere disperse, così come è avvenuto in 
precedenza per la soppressione degli ex Ospedali Militari, trasformati quasi tutti in 
Dipartimenti di Medicina Legale. 

Riteniamo doveroso un confronto con le Organizzazioni Sindacali, per questo le chiediamo 
un URGENTE INCONTRO per offrire il contributo di chi ha vissuto nel corso degli anni le 
varie trasformazioni decise a livello politico e che ha sempre cercato la linea del confronto 
costruttivo per la salvaguardia dei livelli professionali e occupazionali. 

Distinti Saluti  

Roma, 4 set. 12 
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